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Inizia il dialogo a Ravenna in vista delle elezioni amministrative

03 Aprile 2021 Il M5s apre ufficialmente il dialogo con il Pd in vista delle elezioni amministrative. La

nota firmata dal consigliere comunale Marco Maiolini e dalla capogruppo regionale Silvia Piccinini

non lascia dubbi.

“Dopo le parole di Giuseppe Conte sul nuovo corso del Movimento 5 Stelle - dicono - crediamo che

sia arrivato il momento di portare avanti con decisione anche a livello locale il confronto con le

forze progressiste presenti sul territorio, ed in particolare con il Partito democratico”.

Il segretario provinciale dei democratici, Alessandro Barattoni, raccoglie l'invito: "L’apertura al

confronto con le forze progressiste sul futuro del città da parte di Piccinini e Maiolini è una novità

importante per il Partito Democratico. Oltre alla positiva esperienza di governo, la campagna

elettorale congiunta e il buon lavoro della giunta di Faenza, il dialogo sempre più costruttivo in

consiglio comunale a Ravenna sono fatti politici rilevanti e per noi importanti e che pongono le basi

per un dialogo e un confronto."

Proseguono Piccinini e Maiolini: "Per quanto riguarda Ravenna, la nostra intenzione sarà quella di

sederci al più presto attorno ad un tavolo con il sindaco de Pascale per disegnare insieme un nuovo

futuro per la città, partendo proprio dagli obiettivi indicati dall’ex premier Conte. Obiettivi che

abbiano come comune denominatore l’innovazione e una transizione ecologica equa, giusta e

solidale, e che devono essere il vero motore dei prossimi anni di governo, in Italia come nelle nostre

città”. 

I due esponenti del M5S annunciano di voler iniziare il dialogo con il sindaco de Pascale già dai

prossimi giorni per la costruzione di progetti di lungo termine.

"Contiamo di poter avviare un dialogo positivo sui temi che riteniamo essere di fondamentale

importanza per la città, a partire da una mobilità sempre più sostenibile, al settore energetico su cui

sarà importante ricercare una visione comune nell’ottica di  una transizione verso la

decarbonizzazione dettata dal neonato Ministero della transizione ecologica che riesca a tenere

insieme ambiente lavoro e sviluppo, ad una nuova progettazione urbanistica del territorio, sempre

più volta alla riqualificazione e all’efficientamento del patrimonio edilizio esistente. E per questo

crediamo che quella della transizione ecologica fortemente voluta dal Movimento 5 Stelle al

governo con la nascita del MiTE sia la strada giusta da seguire anche nel nostro territorio”

concludono Silvia Piccinini e Marco Maiolini. 

E anche Barattoni conclude dicendo di apprezzare apprezzare la volontà di cercare "una visione

comune sui temi dell'innovazione, mobilità sostenibile e transizione verso la decarbonizzazione

che insieme a quello del lavoro e dell’occupazione e al rafforzamento del sistema sociosanitario

sono alcuni dei più importanti sui quali vogliamo confrontarci con tutte le forze civiche e politiche

disponili a sostenere insieme a noi la candidatura di Michele de Pascale". 
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